



#### **IV CARRERA DE NAVIDAD 2009 EN COLABORACION CON LA ESCLEROSIS MULTIPLE (ASEM)**

El Instituto Municipal de Deportes del Ayuntamiento de Sevilla, junto a otras entidades y empresas, organizaron la IV Carrera de Navidad en colaboración con la ASOCIACIÓN SEVILLA DE ESCLEROSIS MÚLTIPLE el domingo 13 de diciembre de 2009, en la que participaron todas las personas que lo desearon sin distinción alguna.

El recorrido comenzó en el Parque de los Príncipes y el viario fue:

- Glorieta Carlos Cano
  - Blas Infante
  - Glorieta Republica Dominicana
  - Santa Fe
  - Virgen de Lujan
  - Asunción
  - Avda. Carrero Blanco
  - Glorieta Virgen de la Oliva
  - Alfredo Graus
- META Campo de doma Parque de los Príncipes

A los casi 700 corredores que participaron en la prueba se les entregó una camiseta y un gorro de Papa Noel, lo que hizo que la carrera fuera muy vistosa y divertida.

Al llegar a la meta se entregó una papeleta para un sorteo que se realizó una vez finalizada la prueba.

Hubo degustaciones de Coca- Cola, Mc Donaldads, etc.

Los Regalos sorteados fueron donados por diversas empresas de las cuales son asiduas colaboradoras nuestras, como BOCETO, PURA SANGRE AL SUR, URENDE, LA CAIXA, etc.



